

NOUVELLES DU COMBILIM



Ce 22 janvier 2013, Mgr José Moko s'est rendu au COMBILIM où il a eu une séance de travail avec l'équipe dirigeante de ce service, de 9h00 à 12h25.



Avant de rentrer chez lui, l'Evêque s'est rendu à Nto Luzingu où fonctionne le complexe scolaire Mgr José Moko qui, à ce stade, n'a que deux classes (La première et la deuxième). C'était pour l'Evêque l'occasion de se rendre compte du début des travaux de construction du premier bâtiment de classe, don de lui-même. Là, les élèves lui ont réservé un accueil très chaleureux.



